

内之浦小学校 学習発表会

11月8日に、「生活科・総合的な学習の時間発表会」を行いました。

1・2年生の生活科「お祭り」では、元気の良い「神輿担ぎ」を皮切りにスタートしました。金魚すくいや魚釣りなど、工夫を凝らした出店が楽しませてくれました。3・4年生は「米づくり」を通して学んだことを、5・6年生は「宇宙学習」を基に、地球温暖化や宇宙ゴミなどの課題について発表しました。

当日は保護者や地域の方々が45人も駆けつけ、皆様の温かいご参観により、子どもたちが精一杯発表することができました。ご参観いただきました皆様に、心から感謝申し上げます。



岸良学園 岸良海岸で清掃活動

11月20日に、岸良海岸で第2回清掃活動を行いました。地域の皆様や保護者の方々と一緒に、ペットボトルなどのプラスチックごみを中心に拾い集めました。

参加した児童生徒からは、「地域の方だけでなく、観光客にとっても美しい場所であってほしい」や「これからも、ウミガメが安心して上陸できる岸良海岸をみんなで守っていきたい」といった声が寄せられました。

岸良学園は地域と学校が協力し、自然環境を守る取り組みを今後も続けていきます。

高山小学校 人権教室

12月1日、2人の人権擁護員の方を講師にお招きして、人権教室を行いました。低学年、中学年、高学年に分かれ、話を聞いたり、それぞれ経験したことを思い出したりしながら、みんながもっている人権について、真剣に考えました。

子どもたちからは、「自分も大事だけど人のことも大事にしたい」「いやな言葉を使ったら、二度と消せなくなるから、いやな言葉は使わない」「困っている人を見かけたときは、助けるのを恥ずかしがらず、堂々と助けたい」など、多くの声が聞かれました。



国見中学校 小学校での読み聞かせ交流

12月11日、生徒会学習部と執行部の生徒が国見小学校を訪問し、絵本や紙芝居の読み聞かせを行いました。

小学生に分かりやすく伝えるため、声の大きさや間の取り方、登場人物の気持ちや場面の雰囲気を工夫しながら、事前に練習を重ねて本番に臨みました。

当日は、小学生の皆さんのが、物語の世界に引き込まれたかのような真剣な表情で耳を傾ける姿が印象的で、心温まる交流の時間となりました。今後も、このような交流活動を大切にしながら、小学校・中学校が連携した取組を一層充実させてまいります。